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国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ
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会　長　藤　﨑　泰　裕　　　　　幹　事　木　村　龍　次
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　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を ！ 」
クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」

■ 会長就任挨拶 /藤﨑泰裕 会長
扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼
≪Open the door! And take a step≫

　2020-21 年度　千葉西ロータリークラブ第 46代会長を務めます　藤崎泰裕　です
　当クラブは　1976 年（昭和 51 年）1 月 20 日（火）千葉相互銀行本店（現京葉銀行）に於きま
して35名のチャーターメンバーにて創立総会が開催され 45年を迎えます
　今　ロータリーは変わろうとしています　当クラブも50周年に向けて変わろうとしています
　ロータリーは　一人のアメリカ人　ポール･ハリスのビジョンによって始まりました　シカゴで弁護士
として働いていたハリスが　世界初のロータリークラブ（シカゴ・ロータリークラブ）を設立したのは
　今から 115 年前 1905 年 2 月 23 日　さまざまな分野の職業人が集まって知恵を寄せ合い　生涯

にわたる友情を培うことのできる場をつくることが　ハリスの夢でした　かつて　ハリスが　非常に出席率の良い友人の
ロータリアンについてこう語っています
　『「彼は病気がちである上に　例会場は自宅から２０マイル（３２キロ）も離れたところにある　それにもかかわらず　例会
に彼の姿をみないことは稀であった　そうして　はるばる出かけて行って　彼は例会で何を得たのか　得たものは　単に友
人との握手だけだったかもしれない　あるいは　単なる微笑だったかもしれない」人間にはお金にも時間にも何物にも代え
がたい大切なものがあるものだ』
　それは　ロータリーの友情　友愛　フェローシップではなでしょうか　単に「親睦」という安直な言葉ではなく「親友」「真
友（真の友）」「信友（信じられる友）」「心友（心の友）」そのような温かみのある　精神的な次元の高いものが　フェローシッ
プではないかと思います　そして　このフェローシップが根底となって　ロータリーの奉仕理念である　ヴォケーショナル・
サービスに繋がっていくのだと思います
　これが『ロータリーの原点』であり『魅力』ではないでしょうか　国際ロータリー会長ホルガー・クナーク氏のテーマ「ロー
タリーは機会の扉を開く」　国際ロータリー第 2790 地区ガバナー漆原摂子氏のスローガン「クラブが主役となり　奉仕の
理念の実践を！」を基盤に　扉の向こうへ一歩踏み出し充実したロータリーライフを　楽しみましょう
　クラブが主役の裏には　会員がいます　会員のみなさんが　勉強になる　楽しい　面白い　参加してみたい　と思うよう
な一年にしたいと思います　ご協力ご支援のほどよろしくお願い申し上げます

■ 幹事就任挨拶 /木村龍次 幹事
　自動翻訳で幹事を英語に翻訳すると Secretary と出てきます。Secretary を日本語に翻訳すると
秘書と出てきます。ロータリークラブの用語集には Club Secretary というものがあり、これを翻訳
するとクラブ幹事になり、ここでやっと英語のSecretary が日本語の幹事と一致します。
　幹事の語源を調べると「旗を掲げ、仲間を集い、事をなす」そのきっかけと環境を作る存在という
ことであり、ここに至り我が意を得ました。
　新会長は、まさに「旗を掲げ、仲間を集い、事をなす」人物でありましょう。そして幹事たる私は、
その環境を作るのが仕事と考えます。これまで１年間、会長エレクトと副幹事として行動してきました
が、新会長は極めて実直な性格の持主であり、脇目も降らず会長職に邁進するでしょうから、時には
一息入れる機会を作るのも老齢幹事である私の役目ではないかと考えています。
　最後に、これからの１年間、無事例会が開催されることを切に願い、挨拶といたします。

■ 四つのテスト/ 野口アキ子 2019-20 年度会長
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

2020年7月7日【1】　第2090回  Vol-1



2020年7月7日【2】　第2090回  Vol-1

■ お客様
　国際ロータリー第２７９０地区第３グループガバナー補佐　藤原武彦 様
　千葉東ロータリークラブパスト会長　宍倉壽夫 様
　ロータリー米山奨学生　劉　子悦 君
　元ロータリー米山奨学生　ラミイラ・メイメイトジャン さん

■ 来賓ご挨拶
　　国際ロータリー第２７９０地区第３グループガバナー補佐　藤原武彦 様
　皆さんこんにちは。7 月 1 日から第 3グループのガバナー補佐を務めさせて頂きます、藤澤武彦です。所
属は千葉ロータリークラブです。後ろに本年度 RI 会長のテーマ、RI2790 地区漆原節子ガバナーのテーマ、
千葉西ロータリークラブ藤崎会長のテーマ、全てがここにあります。RI 会長とガバナーのテーマについて話
をさせて頂くのが筋だと思いますが今日はやめて、７月より第 3グループ第一例会 7クラブを訪問しており千
葉西は6つ目のクラブになりますが、参加をさせて頂いた感想をお話させて頂きます。

　第3グループはもちろん2790地区の中でも会員数、クラブ数が大きいグループでリーダーシップをとっていると思います。
そんな中、コロナ禍の中で日本全国、数カ月間一切の例会がストップしております。そういう中で漆原年度はロータリーク
ラブへの関心が薄れてはいけない、会員数を維持するのが大きな問題点と思います。今の状況で重症者が出ず、このまま
推移すればこのままの状態が続くと思いますが患者数が増え重傷者が増えてくると色々な対策を練らなければいけなくなり
ます。ロータリークラブとしてこれまでと同じように休会するだけでは、この数カ月で学んだことを有効に生かしていないと
思います。万が一そういうことがあったとしても、例会や奉仕活動を継続させていく、それがこれからの数カ月でやってい
かなければならないことと思っています。デジタル化の時代ですからオンラインとリアルの会合を併せて行うか、オンライ
ンを徹底するか、例会もそのように出来るようにしなくてはならないと思っています。11 月の情報研修会ではそういったこ
とを中心にした企画を行いたいと思います。
　千葉西クラブは第 3 グループの中では中心となり、アクティブに奉仕活動を行って頂いているクラブです。一年間、大き
く実績をあげられることを期待しています。どうぞ宜しくお願い致します。

 新入会員入会式
 ・嶋田　悠 氏　紹介：川城孝夫 会員
　　ただいまご紹介頂きました、明治安田生命稲毛支店の嶋田と申します。ご縁がありまして、今日からお
　世話になります。　別の機会で詳しい自己紹介をさせて頂ければと思います。見ての通りの若輩者でござ
　いますので、ご指導ご鞭撻のほど　宜しくお願い致します。

 ・須藤伸明 氏　紹介：佐藤　貢 会員（大森　薫 会員）
　　はじめまして。千葉興業銀行稲毛支店の須藤伸明と申します。銀行歴は 30 年以上でベテランとなりま
　すが、ロータリークラブとはご縁が無く、今回が初入会です。解らないことばかりですので皆様のご指導
　ご鞭撻を頂ければと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

 誕生祝い
　佐藤・川島義美・遠藤あけみ
　　　　　　川城・北村　各会員

・佐藤貢会員スピーチ
　皆さん、私、今月から 91 歳を
迎えることになりました。ロータ
リー歴は 53 年になります。ここに
は孫みたいな方もいます。昔とは
大分メンバーが変わりました。大
勢になりました。私のことを忘れ
ないでくださいね、もうちょっと頑張ります。

 記念日祝い
　飯高・西川・依田　各会員

・飯高喜代志会員スピーチ
　私の結婚は1977 年 7月5日、一
昨日に43回目の記念日をお祝いしま
した。まだまだ佐藤さんの結婚記念日
には到底及びませんが、まだまだ頑張
りたいと思います。ありがとうございました。

■ 地区役員委嘱状の授与
 ・海寶勘一 会員　管理統括運営委員会 /ロータリー研修委員会委員長
 ・野城隆憲 会員　管理統括運営委員会 /フェローシップ・親睦活動委員会委員長
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■ 2019-20 米山奨学生へ記念品
 ・ロータリー米山奨学生…ラミイラ・メイメイトジャン さん
　　皆様こんにちは。おひさしぶりでございます。5 カ月ぶりに皆様とお会いることが出来て本当にうれしい
てです。皆様のおかげで、自分の夢であった大学を卒業することができ、自分の研究に近い職場で社会人生
活を送っています。皆様に出会ってからの 1 年間はあっという間に終わってしまいましたが、私のこれまでの
人生のなかで一番楽しい、かけがえのないときでした。社会貢献や社会性など学校では学べないことを学び
ました。初めての社会人生活でも大変生かされています。また、ママのあけみさんに感謝しています。沢山
の私の悩みをきいてくれて、日本での家族を作ってくれました。ありがとうございました。
学校を卒業し奨学生としての生活は終わりましたが、自分にとって終わりではない
です。皆様との繋がりと始まりになります。また、結婚し、8月にママになる予定です。
報告が大変遅くなりまして、申し訳ありませんでした。ママと相談して 3 月に報告
する予定でしたが、コロナのせいで遅くなりました。神様のおかげで私も赤ちゃん
も元気に過ごしています。皆さんに感謝の気持ちをお配りしました。私の手作りの
お菓子も入っています。どうぞ召し上がってください。最後に、一日も早いコロナ
の終息と、皆様のご健康をお祈り申し上げます。本当にどうもありがとうございまし
た。

■ 2019-20 米山奨学生カウンセラー感謝状の授与
 ・カウンセラー…遠藤あけみ 会員

■ 2020-21 米山世話クラブ委嘱状の授与
 ・川島治代 ロータリー米山記念奨学委員長

■ 2020-21 米山奨学生カウンセラー委嘱状
 ・木村龍次 カウンセラー

■ 2020-21 米山奨学生の紹介と奨学金の授与
　劉　子悦 君
　皆さん、こんにちは。ほとんどの方がはじめまして、です。自己
紹介が遅れて今日は 7 月 7 日ですが、ご支援頂いたのは４月からで
す。コロナの中、皆さんとお会いできたのは本当に嬉しく思ってい
ます。緊張していて申し訳ありません、次回は故郷天津の話をしっ
かり準備してお伝えしたいと思います。奨学生として来年 3 月まで
あと半年くらい、どうぞ宜しくお願いします。

■ 2019-20 年度決算承認監査人報告　津田英彦 会計監査人
　皆さん、お久しぶりでございます。7 月 2 日、東天紅で黒川監査
人と共に令和元年 7月1日から令和 2年 6月30日までの事業年度
の会計監査を、当該年度の会長、幹事、会計、事務局と行いました。
会計内容の報告、収支報告書、通帳等のつけ合わせを行い、収支
財産状況は適正に処理されていると認めましたので報告致します。
ありがとうございました。

■ 2019-20 年度決算承認理事会　野口アキ子 直前会長
　ただいま、監査人の方から報告頂きました。決算理事会に於いて今年度はコロナの関係で例会も 3 月から
行われず、かなりのお金が残ってしまいました。大森会計と検討しながら目的会費はお返しすることになりま
した。残ったお金は奉仕活動準備金、周年行事の積み立てとすることになりました。当座の運転資金として
繰越金もございます。以上、報告致します。本当にありがとうございました。

■ 幹事報告
・第 1回定例理事会報告
2020-21 年度委員会構成、8月プログラム内容の変更、9月・10月のプログラム、全て承認されました。
8月18日に、延期されておりました会長幹事慰労激励会を開催します。
・クラブペーパーレス化への取り組みとお願い
アンケートの協力がmail 送信されています。また、例会場で配布されていると思います。ご記入のうえご提
出をお願いします

■ 委員会報告
・親睦活動委員会
来月、８月1日に納涼家族例会の開催を当初、年間計画でお示ししておりましたが、
昨今の状況により日程未定で延期とさせて頂き、後日開催したいと思います。
ご了承ください。以上でございます。
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■ 「活動計画発表」　大森　薫 会計
　今年度、会計を担当いたします大森です。副会計には高橋健一郎さんです。どうぞ、よろしくお願いします。
　お金はどこの組織でも大変重要な項目になります。従いまして、会計の活動方針は毎年変わることなく「資
金を正確に管理し、今期も節約に努め、会員の実質負担の軽減を目標に、資金管理の内容を明確に、且つ、
タイムリーに会員に知らせる。」という方針で行いたいと思います。
活動計画
 １．今年度、藤崎会長・木村幹事の指示の元に、資金を正確に管理します。資金源である収入は皆さんから

の会費及び任　　意の寄付で、支出は毎年立てられた事業計画に基づいて予算執行されます。その資金の管理は事業目的
に 合致してい　　るものであるか、内容的な正しさと、金額的な正しさという基準で管理します。
 2．また、事業を行うには資金を先に払い出したり、請求書に基づいて払い出したり、様々なのですが、   受払はタイムリーに、
　　行うために、急ぎの時は支払一覧表に承認印を押印し、メール添付で対応します。
　　昨年は例会中に会計処理、資金払い出し承認等を行うため、例会を楽しむため、業務のやり方を工夫すると発表した
　　のですが、SAA が 3 人という構成で大変手薄だったので、お手伝いをしながら、会計の業務を行ったので、例会を楽
　　しむような状況にはなりませんでした。
　　そこで、今年こそはとゆっくり例会を楽しもうと思いましたら , 任意のお手伝いどころか、SAA の正式なメンバーに任
　　命されてしまいました。
 3．昨年は新型コロナウイルスにより、例会が中止になり、下期後半は報告というより、2度にわたる資金見直しなどにより、
　　結果、目的会費の返金ができて、よかったと思います。今期は定期的に概ね 4 半期ごとに役員、及び理事会並びに会
　　員に報告したいと思います。

■ 「活動計画発表」　川城孝夫 会場監督（SAA）
　本年度の会場監督は川城孝夫　会場副監督に賀来寛会員、大森薫会員、飯高喜代志会員、遠藤あけみ会
員で構成されました。
　会長方針に基づき、的確な会場運営を行うことを第一に、例会時間を管理して、会員の交流が深められ、
品格ある楽しい例会運営に努めます。
　その内容は、
　　1. 円滑な例会が運営できるように、会長、幹事、事務局との事前準備を密にする。

　　2. 事前準備とプログラムの確認を行い、スムーズな進行を心がける。
　　3. 卓話者、発表者に時間配分の連絡並びに確認を行う。欠席者には事前の連絡をお願いする。
　　4. 来会するお客様におもてなしの心で対応する。
　　5. 例会の進行は会場監督が主に行い、会場の準備・設営及びニコニコ BOX の受付・集計は副監督が行い、厳格に管
　　　理する。以上の 5項目です。
具体的には、　・会場の準備と手配
　　　　　 　・例会中の監督
　　　　　 　・例会席次の企画と実施
　　　　　　  ・食事の献立の企画と手配
　　　　　　  ・食事数の手配と対策　　　
　　　　　　  ・ニコニコボックスの管理と推進
　　　　　　  ・ニコニコボックスの集計と四半期報告
　　　　　　  ・各委員会との連携などです。
　上記の遂行には皆様のご協力が不可欠です。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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7月14日（火）活動計画発表
  西 川 　 昇 クラブ 研 修リー ダ ー
  花 嶋 　 実 ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長
  北 村 悠 介 クラブ会報・ロータリー情報委員長
  飯高喜代志 プ ロ グ ラ ム 委 員 長
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

53

44 3 0 100.00 131,000

131,00093.1841 0

 ニコニコBOX
 ・藤澤武彦ガバナー補佐様…ガバナー補佐として一年間宜しくお願い致します
 ・佐藤…今月91歳を迎えました　会員の皆様の友情で入会 53年になりました　今後ともよろしく
 ・津田…藤崎会長　木村幹事宜しくお願いします　お世話になります
 ・川島義美…誕生祝いをありがとうございました
 ・海寶…野口直前会長　飯高直前幹事　一年間ご苦労様でした　藤崎会長　木村幹事のご活躍をご祈念致します！
 ・花嶋…今日は七夕の日　会長幹事の船出一年間宜しくおめでとうございます　無事来年の今頃まで港へ着くことをお祈り申し上げます
 ・大森…初例会が開催できてよかったです
 ・西川…結婚祝いを頂いてありがとうございます
 ・遠藤平…第 46代藤崎会長　木村幹事のご健勝とご活躍を祈念して
 ・川島治代…藤崎会長　木村幹事　ご就任おめでとうございます
 ・飯高…結婚祝いを頂いて　また野口年度一年間ありがとうございました
 ・藤崎…新年度を迎えましたが　まだまだ油断できない状況です　感染症には十分お気を付けてお過ごしください　我々役
　　　　員理事も皆様の安全を考慮して例会運営にあたらさせていただきます　一年間どうぞよろしくお願い申し上げます
 ・今野…藤崎・木村年度いよいよはじまります　みんなでがんばりましょう！
 ・野城…初例会おめでとうございます　本年もよろしくお願いします
 ・花光…藤崎・木村年度の初例会を祝して
 ・野口アキ子…今日は七夕です　藤崎会長　木村幹事　ご就任おめでとうございます
 ・木村…一年間宜しくお願い致します
 ・川城…新年度スタートおめでとうございます　よろしくお願いします
 ・友田…皆様お久しぶりです　コロナに負けず頑張りましょう
 ・北村…誕生日祝いありがとうございます
 ・荘司…お久しぶりなので
 ・遠藤あけみ…藤崎会長　木村幹事　一年間よろしくお願いします
 ・長坂…先般の結婚祝いありがとうございました　今年度もよろしくお願い申し上げます
 ・桜井…新年度おめでとうございます
 ・嶋田…新入会員の嶋田と申します　本日よりよろしくお願いいたします
 ・須藤…新入会させて頂きます　宜しくお願いいたします

■ バッジ交換
　2019 年度野口アキ子会長　→　2020 年度藤崎泰裕会長
　2019 年度飯高喜代志幹事　→　2020 年度木村龍次幹事
　花光和久パスト会長より、野口直前会長・飯高直前幹事へパスト会長幹事バッジの贈呈

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません


